



L'actualité brûlante de ces dernières semaines est celle des massacres au Liban. L'armée israélienne décide à en finir avec le Hezbollah, ouvrant la voie à une attaque terrestre, après une intense campagne de frappes aériennes. Le monde entier pose son regard impuissant sur un théâtre de violences qu'on croyait déjà fini entre israélo-arabes.

On se pose la question, à qui profite réellement cette guerre ? Face à un bilan qui s'alourdit chaque jour, la vengeance alimente un climat de haine dans une spirale de violence au Liban. Les personnes tuées, sont majoritairement des civils.



«L'organisation apparaît dans les médias occidentaux comme un groupe qui a été créé par des militants de l'Est» car